

# なかつか 亮



2015年2月22日(日)

N O 4 5 9

区議控室 TEL 5742-6818

事務所 大井3-19-7-101

TEL 3773-3231

# 介護保険料 値上げ中止を

## 「予算議会」が18日より開会

品川区議会第一回定例会



2月8日(日)大井町駅前にて値上げ中止／特養ホーム増設の署名・宣伝行動。「がんばって下さい」と声がかかりました。

品川区議会が2月18日から3月27日の日程で予算議会を開会します。区長の施政方針演説からはじまり、各党の本会議質問、各委員会では条例・請願署名の審査などの予定です。

今回の議会は区長より4月からの介護保険料値上げ条例が提出されます。共産党はくらしの実態、区財源を示し「介護保険料値上げ中止。区財政で引き下げも可能」と論戦です。議会傍聴はお気軽に。

## 品川区は23区で残高トップ 介護保険基金で引き下げこそ

### 今期、最後の定例会

品川区議会は今年4

月末で4年間の任期が

満了。これに先立つて

4月26日に区議会議

員選挙が行われます。

期最後の定例会。区民

のくらしを支える区政

実現に全力を注ぎます。

条例議案は区長より

45件、区民より「2

9号線など道路中止」

「品川上空を飛ぶ羽田空港ルート中止」「特養ホーム増設」「認可

年金は下がるし、介護保険料あがるひどい！

保育園の増設」など切実な住民要望が提出されます。

区長提案の1つが介護保険料の値上げ。主

な内容は65歳以上の介護保険料（月額）を基準額4700円から

5300円です。

年金は下がり取られる税金は上がっていく。

その上、アベノミクスによる生活必需品の値上げが家計を襲う。裏

そこに今回の介護保険の値上げです。「入るものが減って、出るものが増えて」とは、いつたい区民生活をどう考えているのか?怒りがこみ上げます。

## 引き下げは可能

共産党は格差拡大のアベノミクスの暴走ストップとあわせ、区介護財政で引き下げは可能と提案します。

区介護保険基金(特別会計)は23区で断トツ1位の残高20億円。ここを財源に充てれば、値上げ中止と住民税非課税世帯の引き下げが可能です。

## サービス取り上げ

さらに問題は介護サー

ビス取り上げです。

区は今年4月から介護認定「要支援」の人からヘルパーさんとデ

イサービスの取り上げを狙っています。

安倍政権は全国一律に保障していた介護給付を各自治体の独自計画へ変更。品川区は介

護報酬より2~3割も安いサービス単価を事業所に提示し、介護の仕事を専門職からボランティアに置き換えようとしています。

介護事業所からは「これでは運営ができません。利用者さんの介護サービスを減らすか、ヘルパーさんの人件費を減らすか、事業所を閉じるか、ひどい計画だ」「ボランティアとプロの介護とは専門職の意味と役割が違う」と声があがっています。

張ります。なかつか亮

# 「2歳児クラスはございません。ご注意を」に怒りの声 (品川区4月保育園可能数)

## フェイスブックに「ご注意をじゃないだろ」とコメント続々!

このニュースの他にフェイスブック(FB)でも区政報告を発信。反響が多かった2月12日の記事を一部紹介します。この日のFBは、昨年12月1日に区が発表した「平成27年4月保育園利用可能数(予定)」の備考欄に「2歳児クラスの入園枠がございません。入園希望の際はご注意ください」と記載している問題です。

コメントには「ご注意くださいじゃないだろ~!!と言いたいですね。自治体の保育実施義務を何と心得ているのでしょうか」「酷すぎる!」「ご注意、というか間違いないく、ほぼ入れませんと書きましょう!と言いたいです。」「この案内はまるで、子育て世代の方は品川区に住まないで、住むなら子育てが一段落してからにしてと言っているようなものです」「親は必死なのに。うちも上の子はなかなか入れなくて苦労しました。周りにも入園できなくて仕事に戻れないママもいます」「去年より増えてる、、、(; 'Д')」など。詳しくはFBにて!!



注1 現時点での2歳児クラスの入園枠がございません。入園希望の際はご注意ください。

注2 3歳児クラスにおいても、入園枠の見込みが非常に少ないため複数園をご希望ください。

FBで紹介した「備考欄」(区HP公開資料より抜粋)

## 次回の『気軽な町の無料法律相談会』のお知らせ

2月27日(金) 午後6時~8時 場所:日本共産党なかつか亮事務所  
弁護士と一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください  
連絡先 昼:区議控室 5742-6818 夜:事務所 3773-3231